

PUBLIK

Sekda Abustan Irup Pada HUT RI Ke 77 di Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - ACEH.PUBLIK.CO.ID

Aug 17, 2022 - 10:40



Sekda Barru DR. Ir. Abustan AB M.Si

BARRU - Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-77 lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten Barru digelar di halaman Kantor Bupati Barru, Rabu pagi, (17/8/2022)

Upacara hari kemerdekaan diamanatkan Sekda Barru DR. Ir. Abustan AB M.Si bertindak sebagai Inspektur Upacara dengan Perwira Upacara Kepala Dinas PU Drs. Baharuddin serta Kabid Bappeda Syamsubaird Syarifuddin, S.Si.

Sekretaris Daerah Kabupaten Barru meminta peserta Upacara untuk mengenang jasa para pahlawan.

"Untuk mengenang jasa para pahlawan, mari bersama sejenak menundukkan kepala seraya berdoa kepada para pahlawan, hening cipta dimulai," lantunan Abustan.



Dirinya kemudian membacakan sambutan seragam Gubernur Sulsel.

Berbagai prestasi dan kemajuan di tingkat Provinsi Sulawesi Selatan dijabarkan dalam Upacara yang memang dilaksanakan di lingkungan masing-masing instansi sebelum upacara bersama Tingkat Kabupaten di Lapangan Sumpang Binangae Barru.

"Dalam penyelamatan aset daerah kita berhasil 8, 1 Triliun Rupiah diantaranya tanah wakaf dan tanah sawah, Keberhasilan penertiban aset tentu tidak lepas dari sinergitas semua Pemda, KPK, kejaksaan, dan TNI Polri, Kami berharap agar uang rakyat digunakan untuk segera diselesaikan untuk dapat segera dimanfaatkan, " sebut DR Abustan

sembari mendaraskan penghargaan yang diantaranya diterima dari BAKN, Monev Perlindungan Anak, Anugerah Parahita Parahyangan Nasional, termasuk peningkatan kualitas di Desa serta komitmen bina mental spiritual.

"Pemprov juga berkomitmen untuk teruskan baca tulis Al Quran, dengan program tiap hari Jumat di setiap sekolah serta program One Village Satu Penghapal Al

Qur'an, kemudian Pembangunan Sulsel perlu didukung pelayanan publik dan optimal oleh setiap ASN, oleh karena itu, BerAKHLAK ASN berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, adaptif, dan kolaboratif harus menjadi pedoman dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, "

Dirinya meminta untuk Download Core ASN, pelajari makna dari akuntabel dan lainnya sesuai BerAKHLAK ASN, jadi mulai hari ini, momentum kemerdekaan RI, kita lakukan introspeksi diri.

"Saya tekankan untuk literasi Al Quran, sampai sekarang ada 17 Orang ASN yang beragama Islam tidak mampu baca Al-Qur'an, tolong belajar kembali karena kami tidak akan naikkan pangkatnya jika belum bisa, dan Semoga kita semua menjadikan ini semangat untuk Indonesia Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat, tertanda Gubernur Sulawesi Selatan, " tutupnya.

Sebelumnya, Sekretaris Daerah meminta agar ASN untuk hari ini mengikuti Upacara 3 Kali, hadir di Sumpang Binangae dan diatur.

Dirinya mengambil waktu untuk mengatur pasukan dan berharap diberikan sanksi bagi ASN yang tidak mengikuti proses upacara dengan tertib dan disiplin

"Tolong dipahami agar kelengkapan Kopian, papan nama, dan introspeksi diri dengan serius melaksanakan upacara agar perjuangan pahlawan dapat diresapi, dimaknai dan kita hargai, " pungkasnya.

(Red)